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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

東警察署協議会 
 

 

開催年月日時  令和元年１０月２４日 
午後１時３０分 から 

午後３時３０分 まで 

開 催 場 所   東警察署 ５階大会議室、福岡県警察本部（通信指令室等） 

 

出  席  者 

 

 

警察署協議会 
 

会長以下１１名 

警 察 署 

署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、 

地域管理官、刑事管理官、交通管理官、警備課長、

総務課長、被害者支援係長 

議 事 概 要 

 【開会】 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 ○ 日夜、東区の安全・安心確保のため、諸活動に取り組む東署員に対して感謝を

申し上げる。 

 ○ 東区の犯罪情勢については、刑法犯認知件数等は減少傾向であるが、依然とし

て高齢者を狙ったニセ電話詐欺や警察官を騙る不審電話等が頻発している。 

 ○ １２月には歳末警戒も控えており、東警察署に対する区民の期待は益々大きな

ものとなっているので、その期待に応えるべく、ますます尽力いただきたい。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 当署の生活安全課で勤務する男性警察官が、建造物侵入容疑で逮捕される事案が発 

生した。事案の詳細については、現在も中央警察署が捜査中であるため原因等も含め 

て判明していないが、県民の安全安心の確保に向けて取り組んでいる最中、当署署員 

がこのような事件を起こしてしまったことは誠に遺憾であり、痛恨の極みである。 

 被害者の方に多大なご迷惑をかけたことはもとより、県民の皆様の信頼を損なうこ 

ととなり、心からお詫び申し上げる。 
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 事案発生後、当署では再発防止に向けた各種対策を講じているところであり、今後 

二度とこの様な事案が発生しないよう努めていく。 

 失った信頼を取り戻すためには、我々東署員は仕事で成果を挙げていくしかない。 

 今後も署員一丸となり信頼回復に向けて努力していく所存であるので、引き続き御 

支援、御協力をお願いする。 

 

【東警察署新任幹部自己紹介】 

 

【報告事項等】 

１ 本年１～９月管内治安状況報告（副署長） 

 (1) 三大重点目標への取組状況 

 (2) 一般治安概況説明 

２ 地域課員による検挙好事例について（地域管理官） 

  

【総括】 

 署長から、「先ほど地域課の若手警察官が重要凶悪事件をスピード解決した事例を 

紹介したが、現在、天皇陛下の即位の礼の警備のため、当署の管区機動隊員等も現地 

へ特別派遣され頑張っているところである。先日、日本で初開催されたラグビーワー 

ルドカップで、日本代表がチーム一丸となり強豪国と戦った姿に心を打たれた方も多 

いと思うが、日本代表の「ＯＮＥ ＴＥＡＭ」の姿勢は、今の東警察署員にも通じる 

ものがあるのではないかと思う。今後も全署員が心を一つにして「安全・安心な東区 

の実現」に向けて努力していくので、引き続きお力添えをお願いする。本日は協議会 

終了後、警察本部の通信指令室や交通管制センター等の見学を予定している。１１０ 

番通報を受理して各警察署に指令する仕組みや、信号操作により渋滞緩和を図る交通 

規制の仕組み等を知ることにより、今後の警察行政に対する理解を深めていただけれ 

ば幸いである。」旨の総括があり、会議を終了した。 

 

【警察本部庁内見学】 

 ○ 警察資料室、通信指令室、交通管制センター見学 

 ○ 福岡県警察紹介ビデオ視聴 
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【質疑応答】 

 ○ 委員から「１日に受ける１１０番の件数はどのくらいか。また、どのような１

１０番が多いのか。」旨の質疑があり、広報課係長から、「福岡県内の１日の１

１０番受理件数は、平均して約１５００件である。１１０番の内容については、

事件や事故、各種問い合わせや相談等多岐にわたる。」旨の回答があった。 

  

 ○ 委員から「通信指令室で１１０番を受理してからの流れはどのようなものか。」 

  旨の質疑があり、広報課係長から、「通信指令室では１１０番を受理しながら、

同時に管轄の警察署や現場の直近にいるパトカー等に直接指令をすることができ

る。警察署や交番に通報しても回線が混み合って話し中になったり、交番が不在

の場合もあるので、１１０番は早く確実に通報することができる。」旨の回答が

あった。 

 

 ○ 委員から「道路で渋滞が発生している場合、どうやって渋滞緩和を図っている

のか。」旨の質疑があり、広報課係長から、「道路状況に応じて信号機をコント

ロールして渋滞緩和を図ったり、円滑な交通の流れをつくるために交通情報板に

交通情報を表示したりラジオ放送等を行う等、運転者に交通情報をタイムリーに

提供している。」旨の回答があった。 

 

 ○ 委員から「本日、初めて通信指令室や交通管制センター等を見学して、１１０

番通報の流れや交通渋滞の緩和対策等、今まで知らなかった警察の業務を知るこ

とができた。今後も警察業務に対する認識を深めていけるような警察署協議会に

していただきたい。」旨の言葉があり、総務課長から、「本日は御多忙中のとこ

ろ、警察本部の見学に御参加いただき感謝申し上げる。今後も委員の皆様が警察

業務に対する理解を深めていただけるよう、工夫をこらした警察署協議会の運営

に努めていくので、引き続き御指導御鞭撻をお願いする。」旨回答し、協議会を

終了した。 

 

【閉会】 

 以上で、第４回東警察署協議会を閉会する。 



 


